Iniciativas sociales impulsadas por Alvaro del Portillo en todo el mundo se reúnen en Madrid para abordar la lucha contra la pobreza

Los beneficios para la sociedad de una vida de entrega a los demás.

24/09/2014

Madrid, 24 de septiembre.Mañana, jueves 25 de
septiembre, tendrá lugar el
Encuentro Internacional
"Alvaro del Portillo: 40
iniciativas contra la
pobreza" organizado por la
Fundación Social para la
Promoción de la Cultura
(Auditorio ONCE c/
Sebastián Herrera, 15).

Programa del Encuentro en PDF, que será de libre entrada

Son cientos de miles las personas concretas que hoy en día se benefician del trabajo de las distintas entidades que el futuro beato animó a poner en marcha en los cinco continentes: hospitales en África, capacitación de la mujer indígena en

Latinoamérica, formación profesional para adultos en Filipinas, bancos de alimentos en Europa, integración de inmigrantes en EEUU, etc.

Con motivo de la próxima beatificación de Alvaro del Portillo el sábado 27 en Madrid, gran parte de los responsables de esas iniciativas sociales que impulsó como Prelado del Opus Dei han aprovechado para celebrar una jornada de trabajo y agradecimiento al próximo beato.

El primer panel aborda la peculiar génesis de estos proyectos que tienen en común la inspiración cristiana del espíritu del Opus Dei alentada por Alvaro del Portillo junto a la autonomía de sus fundadores, profesionales laicos, y la diversidad de fines adaptados a las necesidades de cada lugar. Es

el caso de la Asociación Cívica Educar que recogió la sugerencia que les hizo Alvaro del Portillo en un viaje a México DF de poner en marcha escuelas para los niños del Valle del Chalco, una zona de aluvión tras el terremoto de 1985 y entonces sin infraestructuras mínimas.

En el segundo panel intervendrán distintas iniciativas sociales que tienen en común trabajar por la pobreza existente en el interior de los países desarrollados. En pleno contexto del debate sobre la inmigración en EEUU, destaca la presencia de la directora de Rosedale, un centro educativo para mujeres del Bronx newyorkino, que atiende cada años a 300 chicas y consigue que el 100% acaben el bachillerato.

Cuando todo el mundo mira con preocupación la emergencia

sanitaria de Sierra Leona, el tercer panel está dedicado precisamente a las **iniciativas** sanitarias que el entonces Prelado del Opus Dei promovió especialmente en África. Es el caso del Niger Foundation Hospital (Nigeria), nacido por iniciativa directa de Alvaro del Portillo durante un viaje que hizo en 1989 a Enugu. Situado en la zona rural de Ezeagu, el año pasado atendió a 3.922 visitas prenatales. Con ocasión de la beatificación están recogiendo donativos para instalar una sección materno-infantil y poder atender 12,000 niños.

La promoción de los derechos humanos, especialmente la dignidad de la mujer, es el tema del cuarto panel, donde intervendrá Bele Okoye, responsable del área de Educación de Women's Board

Educational Cooperation Society (Nigeria).

El último panel está dedicado a la educación como clave de la lucha contra la pobreza. Esa es la experiencia del Centro Educativo Técnico Laboral Kinal que nació junto al basurero municipal de Guatemala, en un entorno donde las familias viven en un 90% en situación de extrema pobreza. Impulsados directamente por Alvaro del Portillo consiguieron una nueva sede más amplia donde 1.200 jóvenes y 800 adultos se capacitan para realizar trabajos técnicos

Entre los **testimonios personales** destacan el de Máxima Cora, una joven indígena de Bolivia que, con la ayuda del Instituto Técnico CEFIM consiguió terminar el bachillerato para adultos y hoy es ella la que enseña como maestra.

También destaca el testimonio de Edin Roberto, de la etnia maya quiché, nacido en Totonicapán Guatemala, que paso su infancia sembrando maíz y haciendo ropa para vender y que ahora estudia Ingeniería Técnica en Kinal.

Además, se estrenará el documental "Trabajar para los demás, con Álvaro del Portillo" que será presentado por su productor, el argentino Guillermo Canova.

MÁS INFORMACIÓN: <u>www.</u> 40contralapobreza.com

PERSONA DE CONTACTO: Jesús Díaz <u>(629669449)</u> press.es@opusdei.org

Cualquier petición se puede escribir a Manolo Garrido, Raquel Rodríguez o Jesús Díaz

press.es@opusdei.org Telf. 915 634 782

facebook.com/opusdei.esp

Álvaro del Portillo

@alvaro14_org

@opusdei_es

alvarodelportillo.org

Fotos de Álvaro del Portillo

alvaro14.org

opusdei

alvaro14

Envío hecho desde la Oficina de Información del Opus Dei (calle Castelló, 115 - 2º Madrid, Madrid 28006 Spain, +34915634782). Si desea cambiar su dirección de correo o que cancelemos los envíos, escríbanos o haga click en "cancelar la suscripción". Gracias.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-bo/article/iniciativassociales-impulsadas-por-alvaro-delportillo-en-todo-el-mundo-se-reunenen-madrid-para-abordar-la-luchacontra-la-pobreza/ (13/12/2025)